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令和５年度第１回尾張旭市防災会議 会議録

１ 開催日時

令和５年１０月５日（木）

開始 午後１３時３０分

終了 午後１４時２０分

２ 場所

尾張旭市役所３階 講堂１・２

３ 出席委員等 ２４名

柴田浩（防災会議会長・市長）、杉本浩治（愛知県守山警察署長）、若杉博之（副市長）、伊藤秀記（都市整

備部長）、松野宏美（上下水道部長）、各務誠司（消防長）、松原茂樹（尾張旭市消防団長）、金森俊輔（瀬

戸旭医師会長）、柴田浩二（尾張旭市歯科医師会長）、松原吉久（瀬戸旭長久手薬剤師会副会長）、堀田幸道※（中部

電力パワーグリッド㈱旭名東支社副支社長）、加藤正博※（東邦ガスネットワーク㈱瀬戸事業所長兼春日井事業所長）、本多裕治

※（西日本電信電話株式会社東海支店設備部長）、福島正憲（愛知県エルピーガス協会瀬戸旭分会書記）、相羽かよ子（日本赤

十字社尾張旭市地区奉仕団委員長）、河合建治（尾張旭市自治連合協議会理事）、廣瀬克夫（愛知県尾張建設事務所長）、澁谷

いづみ※（愛知県瀬戸保健所長）、三宅郁馬（尾張旭市土木業協会副理事長）、菅沼正壽（尾張旭市建築業協会長）、青

山茂（尾張旭市管工事業協同組合副理事長）、谷山れい子（尾張旭市婦人消防クラブ会長）、仁城奈美子（尾張旭市学童ク

ラブ連絡会員）、加納智恵子（尾張旭市地域活動連絡協議会書記）

※ 「※」印の委員は代理人が出席

４ 欠席委員 ２名

河村晋（教育長） （愛知県尾張県民事務所長）

５ 傍聴者

０名

６ 事務局出席職員 ５名

三浦明（総務部長）、浅見行則（災害対策監兼危機管理課長）、木村幸広（危機管理課長補佐兼危機管理係長）、深谷

仁史（危機管理課災害対策係長）、水野雄太（危機管理課危機管理係主事）

７ 議題等

⑴ 議題

ア 令和５年度尾張旭市総合防災訓練について

イ 災害時における公民館等の指定避難所指定について

⑵ その他
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８ 議事

事務局（総務部長）

皆様、こんにちは。本日はお忙しい中、御出席を賜り、誠にあり

がとうございます。

ただいまの出席委員は、２３名であり、尾張旭市防災会議条例第

５条第２項による定足数に達しておりますので、ただいまから、令

和５年度第１回尾張旭市防災会議を開催いたします。

なお、尾張旭市防災会議運営要綱第５条に基づき、本会議は公開

するとともに、会議録を作成し、公表させていただきますので、御

了承ください。

初めに、会議資料の御確認をお願いします。

（資料確認）

それでは、ここで、会議に入ります前に、防災会議会長である尾

張旭市長から挨拶を申し上げます。

（あいさつ）

それでは、会議に入ります。本会議の議長は、尾張旭市防災会議

条例第３条に基づき、会長であります尾張旭市長がつとめますの

で、市長、よろしくお願いします。

会長（市長）

それでは、これより議事に入ります。本日は、お手元の次第のと

おり

１「令和５年度尾張旭市総合防災訓練について」

２「災害時における公民館等の指定避難所指定について」

の２議題について御審議賜ります。

はじめに、「令和５年度尾張旭市総合防災訓練について」、事務

局から説明をお願いします。

事務局（災害対策係長） 「令和５年度尾張旭市総合防災訓練について」（説 明）

会長（市長）
それでは、本議題について、御意見、御質問などがありましたら

お願いします。

全委員 （意見・質問なし）

会長（市長）

御意見、御質問もないようですので、お諮りします。ただいま事

務局から説明のありました原案のとおり実施することに御異議ご

ざいませんか。

全委員 異議なし

会長（市長）

御異議もないようですので、原案どおり決定します。

続いて「災害時における公民館等の指定避難所指定について」、

事務局から説明をお願いします。

事務局（災害対策係長） 「災害時における公民館等の指定避難所指定について」（説 明）

全委員 （意見・質問なし）

会長（市長）

御意見、御質問もないようですので、お諮りします。ただいま事

務局から説明のありました原案のとおり実施することに御異議ご

ざいませんか。

全委員 異議なし

会長（市長）

御異議もないようですので、原案どおり決定します。

以上で本日の議事は終了します。

最後に、次第の３「その他」に移ります。事務局から連絡等あれ

ばお願いします。
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事務局（危機管理課主

事）

事務局より２点、ご連絡させていただきます。

１点目は防災行政無線のテスト放送音源の変更についてです。

防災行政無線のシステムに異常がないかを確認するため、テスト

放送を毎日２回、正午と午後５時に実施していますが、午後５時の

童話「ふるさと」の音源を、１１月１日より童話「夕焼け小焼け」

の音源に変更しますので、ご承知おきください。

２点目、次回の防災会議は、２月初旬頃の開催を予定しておりま

す。議題は、尾張旭市地域防災計画の改訂等を予定しております。

日程は改めて御案内させていただきます。

以上です。

会長（市長）

本日は、御多忙のところ、慎重に御審議を賜りありがとうござい

ました。

今後も引き続き、本市防災行政の推進に一層の御支援、御協力を

賜りますようお願い申し上げ、本日の「令和５年度第１回尾張旭市

防災会議」を終了いたします。

ありがとうございました。


